

30812 - Regla sobre la seda artificial

Pregunta

¿Cuál es la regla que se aplica a una prenda de seda artificial?

Respuesta detallada

Fue narrado en el hadiz que la seda es haraam para los hombres. Por ejemplo, Abu Dawud (3535) narró que 'Ali ibn Abi Taalib (que Allah esté complacido con él) dijo: "El Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) tomó un trozo de seda con su mano derecha y un trozo de oro con la izquierda y dijo: 'Estos dos (materiales) están prohibidos para los hombres de mi nación (ummah)'''". Clasificado como sahih por al-Albaani en Sahih Abi Dawud, 3422.

Lo que implica el hadiz es la prohibición de la seda natural, es decir, la que se obtiene del gusano de seda. En cuanto a la seda artificial, no está incluida en la prohibición, por lo que no existe nada que diga que es haraam, ni en el Qur'an ni en la Sunna. Si no está narrado en el Qur'an o la Sunna que algo esté prohibido, entonces está permitido, porque el principio básico es que todo está permitido a menos que se especifique lo contrario.

Pero algunas de esas telas hechas con seda artificial pueden ser muy suaves y similares a las telas que usan las mujeres. Los hombres deben evitar usarlas, porque deben ser masculinos; la suavidad excesiva no es apropiada para los hombres.

Ver al-Sharh al-Mumti', 2/207; Tawdih al-Ahkaam, 2/447.

Y Allah sabe mejor. Que Allah envíe sus bendiciones al Profeta Muhammad.